

*Maintenant donc, ces trois choses demeurent: la foi, l'espérance
et l'amour; mais la plus grande des trois c'est l'amour.*

1 Corinthiens 13

Sa maman:

Berthe **Perroulaz**, à Puidoux;

Son frère et sa belle-sœur:

Pierre-Alfred et Pâquerette **Perroulaz-Chollet**, à Puidoux;

Son filleul et neveu:

Pierrick **Perroulaz**, à Lausanne;

Son neveu et sa nièce de cœur:

Stéphane **Perret**, à Puidoux et ses enfants Pritsana et Bastien;

Valérie **Perret** et son ami Alain **Perroud**, à Palézieux;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de vous faire part du décès de

Monsieur Jean-Jacques PERROULAZ **dit «Meuron»**

enlevé paisiblement à leur tendre affection, le 18 avril 2012, dans sa
61^e année.

Culte d'adieu à la chapelle de Puidoux, le lundi 23 avril à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Domiciles de la famille: Berthe Perroulaz, route de Forel 2, 1070 **Puidoux**.

Pierre-Alfred Perroulaz, route du Verney 16,
1070 **Puidoux**.

Maintenant, l'Eternel mon Dieu m'a donné le repos.

1 Rois 5V6